

Enviado de la ONU promueve en Líbano derechos para discapacitados



Beirut, 23 ago (RHC) El enviado especial de la ONU para Discapacidad y Accesibilidad, Lenin Moreno Garcés, inició una visita oficial a El Líbano con un llamado a garantizar los derechos de personas en esa situación, incluidos refugiados sirios.

Moreno permanecerá tres días en esta nación árabe y sostendrá conversaciones con diversas autoridades libanesas, en particular el ministro de Asuntos Sociales, Rashid Derbas, así como con representantes de la ONU y de organizaciones no gubernamentales y de derechos humanos.

El emisario del secretario general de la ONU se reunirá igualmente con miembros del sector privado para discutir los derechos y condiciones de todas las personas con discapacidades y hará énfasis en la situación de accesibilidad.

Según confirmó un diplomático acreditado en Beirut, el exvicepresidente ecuatoriano (2007-2013) se desplazará el jueves a la región de la Bekaa, en el oriente libanés, para visitar un centro destinado a la atención de personas con limitaciones motoras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103502-enviado-de-la-onu-promueve-en-libano-derechos-para-discapitados>



Radio Habana Cuba